



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

“RESUMEN PELICULAS”

Docente: Dr. Sergio Alejandro López Ruiz

Materia: Psiquiatría

Grado: 5° Grupo: "B"

Alumna: Lizbeth Anahí Ruiz Córdova

Comitán, Chiapas, 08-October-2020

“SLIT”

La película trata de muchos trastornos pero en el que se centraba era en el trastorno de identidad disociativa.

Es una de las películas en donde me sudaron las manos al ver la trama, me dio nerviosísimo al ver cada una de sus identidades o personalidades del protagonista, un punto importante fue cuando él sabía de su problema y sabía de sus diferentes personalidades y que tenía en claro que decía ser alguna de sus personalidades cuando en realidad era otra personalidad quien hablaba con la doctora.

Como también resolví una duda al ver que los trastornos son adquiridos por sucesos que marcan tu vida y no como pensaba (creía que un trastorno venía desde la genética o desde nacimiento).

También me entro en duda ver como las personas con trastorno de personalidad pueden tener diferentes enfermedades siendo la misma persona, un caso fue cuando una identidad podría ser alérgico a una picadura de algún insecto mientras que otra personalidad podría tener diabetes y así sucesivamente con cada personalidad.

Otra de las escenas que me llamo la atención fue cuando la chava que la habían violado desde pequeña entendió que era una persona enferma la que las tenía secuestradas por lo tanto entendió como llevar la situación con las diferentes personalidades.

Como también ver que no mato a la chava al ver sus lastimadas y cuando le dijo que ella era un ser especial, que era igual que ella, decidió no matarla.

Es una de las películas que más me gustaron, en realidad fue entretenida ver la situación de dicho personajes y ver como el actor llevaba al pie de la letra en cada escena.

“UN METODO PELIGROSO”

Es una película algo confusa para mi ya que no entendí en realidad cual era el método peligroso, si se basaba en tener relaciones sexuales con su paciente o trabajar con ella.

En personaje de la chava tenía un trastorno sexual ya que con como decía con golpes ella sentía una sensación de placer hasta llegar a un orgasmo, por lo tanto cada que la golpeaban, le gritaban o la humillaban ella sentía un placer.

Ver a la paciente mejor después de ya no ser su paciente y exigir ser pasante de Freud.

En realidad no entendí cuál era su trastorno.

No me gusto la película.

“A BEAUTIFUL MIND”

Vemos que el actor sufre de alusiones y delirios, esto es producto de su esquizofrenia.

Es algo sorprendente ver como el crea 3 personajes que en realidad nunca existían pero como él creía que en realidad pasaba, fue hasta el final que el se da cuenta que no era así y que tenía que controlarlo pero en realidad le cuesta demasiado el poder borrarlo, a pesar de todo el logro desaparecer a esas personas inexistentes, gracias a la fuerza de voluntad que él tiene para poder salir adelante.

Él se da cuenta que con sus medicamentos lo que hacía era perder el “poder” de la concentración para realizar los ejercicios matemáticos y es cuando el decide dejar de tomarlos hasta que lo descubre.

Otra de las escenas que me gusto fue cuando le dan el reconocimiento por ser un gran científico en el poder resolver sus problemas matemáticos.

Eso me llevo a deducir que el poder lo tienes tú, que si tu deseas cambiar y hacer mejor las cosas, que el poder es querer y que nadie puede decir que no se puede cuando ni siquiera lo has intentado.

“DONNIE DARKO”

Es una película que trata de las alucinaciones y no entendí que tipo de trastorno tenía por que no la termine de ver, ya que me causo un poco de temor verla. Ver como las personas luchan contra sus propias personalidades o creaciones.

Ver como dichas creaciones de personajes pueden llevarnos hacer múltiples cosas y afectar a otras personas sin darnos cuenta.

Esta película hasta donde la vi, pude darme cuenta que nuestro cerebro es un mundo interno y que puede jugarnos para bien o para mal en algunas ocasiones ya que este crea diferentes situaciones. Es un órgano que jamás terminaremos de estudiar ya que tiene muchas funciones.